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元日本テレビアナウンサー 

 吉田 塡一郎氏 （紹介； 柴孝也会員） 

演題；「アナウンサーよもやま話」 

         2016 年 1 月 26 日 第 1431 回例会 

 

 

次回例会の予定  

   次回２月９日（火）の卓話は、柴孝也会員ご

紹介の、音楽家 山本 裕ノ介 氏です。演

題は、「父、山本直純の音楽と自分の歩む

道」（仮題）です。 
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柴会長が後楽園の医務室勤務時代からのご縁で、今回の卓

話にご登壇いただきました。 

４３年間のアナウンサー時代を振り返られて、数多くのエ

ピソードを映像も交えてお話しいただきました。 

最初に、サラリーマン川柳をご紹介されました。大変軽妙

な語り口で、お聞きしたことのあるお声が響きました。1946

年 4 月 25 日生まれ、今年古希になられるとのこと。日課は

ご自宅の近くの羽根木公園でラジオ体操に参加されている

ことです。マイク人生４３年を支えているのが「身体」であ

ることがわかります。 

アナウンサーとして野球、ゴルフの実況を多くされており

ます。野球は７００試合、ゴルフは２００以上となります。

青木功プロが、ハワイアンオープンで日本人初の米国ツアー

で優勝した時も実況をされており、最後にイーグルで優勝を 

決めたシーンを語っておられました。放送後、本日ビジター

で参加されている前川様（東京 RC）と涙されたそうです。 

 野球中継では、2002 年 8 月 20 日巨人対横浜戦、６回表、

桑田投手の映像をご準備いただきました。桑田投手が古武術

を習っていること、それが「守り」に役立っていること、打

球がスローモーションで見えることなどを、事前に取材で引

き出しており、中継中に話をすると、その内容に解説の堀内

元巨人軍投手が、「私も居合をしていて、それが投球に役立

った」という話に続きます。さらに映像では桑田投手に折れ

たバットが強襲するのですが、そのバットをとっさにしゃが

み込んで躱します。取材がつながった事例、良かった事例と

してお話しをされました。CM中の映像も珍しく、また面白く

拝見、拝聴いたしました。また、野球で解説者に逆に質問を

され、答えてしまったために、視聴者からお叱りを受けたと

いうお話も披露されておりました。 

 一期一会、という言葉を示されましたが、その時は一度し

かないということです。アナウンサーは「その時」を切り取

るということでしょう。さらに、ご一緒に仕事をされた解説

者についても、それぞれ名前を挙げ、語られました。１０人

以上のお名前が挙がり、その中でも長嶋巨人軍名誉監督との

エピソードなど興味深いものでした。 

 最後に、高橋由伸新巨人軍監督について、お話しをされま

した。名選手はマイペース、わがままな方が多いのですが、

高橋監督は全く逆、気配り、心配り、協調性抜群とのこと。

巨人の４番は誰にするか。４番は巨人軍の「顔」ですので、

替えることなく、一年を全うさせて欲しいとのことでした。 

大変、楽しい時間はあっという間に過ぎ、時間となりました。 

 本日は、クラブフォーラムです。 

  「カンボジア視察旅行」報告 

          金澤国際奉仕副委員長 

 

本日の例会 

 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告（柴会長） 
  インフルエンザに罹った患者さんも日頃診てい

る。そこで、インフルエンザ予防で重要なことを伝
えたい。インフルエンザは飛沫感染であり、咳によ
り飛沫内のウイルスが他の人に届いて感染する。
報告によると、室内や機内などで長時間同席する
ほど感染率は上がる。咳エチケット同様に、換気
に十分気を付けて欲しい。 

〇幹事報告（冨岡幹事） 
・２月例会の卓話予定を配布しております。ご参加を

お願いします。カンボジアの報告は、金澤会員より
予定している。 

・ロータリーの友を配布している。ご覧ください。 
・４月１９日火曜日、３１周年記念例会には、ノーベル

医学生理学賞受賞の大村先生をお迎えして開催
する。100 名程度で開催を検討中。ご参加をお願
いします。 

〇委員会報告 
 国際奉仕委員会（鞍掛委員長） 
  ホノルル旅行について、次回２月２日例会後に、

第一ホテル別室で旅行会社の説明会を開催予

定。よろしくお願いします。 
 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

第 1431 回 例 会 報 告  

■ １月２６日例会プログラム 
１．点鐘     
２．ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」 
本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～１番」 

３．会長報告 
４．委員会報告  ５．卓話  ６．点鐘 

 
■ 出席報告     

１月２６日出席者 ３９名 ビジター６名  
出席率７１％

１月１９日出席者 ３５名 メーキャップ７名  
計４２名

会員数５８名 出席対象者 ５４名 
修正出席率７８％

■ ビジター(敬 称 略 ) 

内海 暎郎（東京）   前川 磐（東京）  

 菅野谷 純正（東京大森）  

冨山 晶行（東京銀座新） 

浜中 正樹（東京南） 山田 善則（東京南） 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

 柴 孝也  今日の卓話は、元日本テレビアナウン 

サーの吉田塡一郎様です。 

金澤 洋  ①カンボジア出張旅行、無事行ってま

いりました。皆さんのご理解とご協力

に感謝申しあげます。追って詳しくご

報告いたします。 

      ②みずほフィル第 29 回定期演奏会無

事終了。皆様のご声援に心よりお礼

申しあげます。 

 相田慶浩  先のカンボジア旅行では、金澤さんを 

はじめ心やさしいメンバーに助けら 

れ、想い出深い貴重な経験をしまし 

た。ありがとうございます。 

松井秀文  みずほオーケストラの定期演奏会で 

お恥ずかしながらシューベルトのザ・ 

グレートを生演奏で初めて聞き、感激 

しました。金澤さん、有難うございまし 

た。   

  三宅 壽  誕生日のおいしいお米有りがとうござ

いました。 

  木村奈美枝 バースディプレゼント、ありがとうご 

ざいました。花と米に囲まれいい歳 

になりそうです。 

  阪口耀子  私の誕生日においしいお米をいただ 

き、ありがとうございました。 

  井堀雅淳  地区新会員セミナー欠席のお詫び。 

                      

   

 


